

„Demografiepreis 2020“

Aufruf

Die gesellschaftlichen Veränderungen, die mit dem demografischen Wandel einhergehen, bedeuten für jeden Einzelnen eine riesige Herausforderung. Herausforderungen, die gerade in außergewöhnlichen Zeiten zu meistern sind und die zeigen, wie wichtig Solidarität und Zusammenhalt in der Gesellschaft sind. Das Gemeinwesen lebt davon, dass sich Menschen immer wieder einmischen und für ihre Region aktiv werden – denn jedes Land kann nur so attraktiv sein, wie es seine Menschen mitgestaltet. Diese verantwortungsvolle Arbeit und das damit verbundene ehrenamtliche Engagement vieler Bürgerinnen und Bürger möchte das Land Sachsen-Anhalt mit dem Demografiepreis hervorheben und würdigen.

Mit dem achten „Demografiepreis des Landes Sachsen-Anhalt“ möchten wir auch in diesem Jahr innovative und nachhaltige Projekte zur Gestaltung des demografischen Wandels in unserem Bundesland ehren. Darüber hinaus werden mit Unterstützung der Investitionsbank Sachsen-Anhalt und der Techniker Krankenkasse auch dieses Jahr zusätzlich die Sonderpreise „Zukunft“ und „Gesundheit“ vergeben. Wir freuen uns, wenn Sie sich mit geeigneten Projekten und Initiativen bewerben oder den Aufruf an Projektverantwortliche herantragen, deren Engagement eine breitere Wahrnehmung verdient hat.

Wer und was wird gewürdigt?

Gewürdigt werden engagierte Menschen, aktive Vereine, erfolgreiche Netzwerke, zukunftsorientierte Kommunen und Institutionen sowie innovative Unternehmen. Wir rufen Sie auf, erfolgreich umgesetzte Ideen und bereits nachhaltig wirkende Initiativen für die jeweilige Kategorie einzureichen. Projekte, die sich noch in der Planungsphase befinden, können leider nicht berücksichtigt werden!

Wer kann sich bewerben?

Bewerbungen können von Bürgerinnen und Bürgern, Vereinen, Unternehmen, Netzwerken, juristischen Personen oder den kommunalen Gebietskörperschaften im Land Sachsen-Anhalt eingereicht werden.